

Date : 9 octobre 2014

Lieu : ancien local de Ligue, 224 route Hubert Delisle, 97430 LE TAMPON

La séance est ouverte à 18 h 00 par le président Marc DUBOURDIEU.

COMPOSITION DU CA :

Membres présents : Sandrine THIEN CHOW KANG, Philippe ANSIAUX, Frédéric DELCHIER, Expédit MONTAUBAN, David MOUQUET, Robert RICHARD, Patrice ROBERT, Marc DUBOURDIEU

Absents excusés : Benoît BROUSSEAU, Alexandre MONTAUBAN

Absents non excusés : Maryline ARIEN, Lyne-May RALAIVAO, Mickaël GARDOQUE, Vincent LAGIER, Olivier MONTAUBAN, Patrick SCHILLI

Membres invités : Christophe MOUQUET

ORDRE DU JOUR :

I – Adoption du procès-verbal du Comité d'Administration du 28 août 2014

Le procès verbal de la réunion est adopté à l'unanimité.

II – Agrément des nouveaux adhérents

Aucune opposition n'ayant été soulevée pour les nouveaux inscrits, le T.T.T. compte à ce jour **74 adhérents**. Après vérification, il y a juste un an, nous étions 60.

Cependant, le président souhaite récupérer au plus vite les cotisations des retardataires (et non des moindres). A ce jour nous n'avons toujours pas couvert les dépenses liées à la Ligue.

III – Point sur l'indisponibilité de la salle

C'est confirmé, les travaux débutent ce lundi et ce jusqu'à la fin des vacances scolaires (3 novembre). Nous sommes en attente d'une réponse pour l'obtention de créneaux au lycée Pierre Lagourgue.

Même si le gymnase n'est fermé que pour une période relativement brève, il nous semble curieux que se soit nous qui devons tenter de trouver des solutions d'hébergement temporaire afin que nous puissions continuer notre activité.

IV – Action – La Caravane du Ping

Elle débute le lundi 13 octobre et se déroule sur trois semaines : 13 au 17 octobre, 3 au 7 novembre, 17 au 21 novembre. Cette action se fait en partenariat avec l'USEP Sud dont le délégué est M. Mickaël DE BOLLIVIER et la Ligue Réunionnaise de Tennis de Table (Département et CNDS).

Nous allons passer dans 13 écoles : Bois-Court, Champcourt, Grande Ferme, Charles Isautier, Antoine Lucas, 19^{ème} Km, Just Sauveur, Grand Tampon les Hauts, 12^{ème} Km, Pont d'Yves, Aristide Briand, Iris Hoarau et Bras-Creux.

Une fourgonnette (déjà réservée) déplacera 4 tables qui seront montées et démontées pour l'occasion dans chaque école. L'activité se déroulera après le temps scolaire, dès 15 h 30 et jusqu'à 17 heures environ.

Sylvain BALME, Christophe et David MOUQUET sont sollicités pour encadrer l'activité. Ils seront aidés par deux Emplois d'Avenir travaillant pour l'association USEP. Christophe MOUQUET a établi un programme d'activité.

Benoit BROUSSEAU nous a fourni une banderole pour la publicité (qui sera doublée avec celle de l'USEP) ainsi que des modèles de flyers.

Nous devrions toucher un nombre important d'enfants, notamment de quartiers éloignés du centre-ville du Tampon (plusieurs écoles de la Plaine des Cafres, entre autres).

Ce sont exactement les finalités décrites dans le dossier que nous avons déposé au Ministère de l'Outre-Mer pour l'obtention de notre subvention exceptionnelle. Nous devons compléter ce volet avec l'achat de deux nouvelles tables Artengo (Patrice s'en occupe).

Outre le fait que nous organisons une action prévue et budgétée, la Caravane du Ping va permettre de nous rendre « visibles » dans de nombreux quartiers de la commune et de toucher un grand nombre d'enfants.

Pour être exhaustif sur l'action conjointe LRTT/TTT/USEP, 6 vieilles tables viennent d'être prêtées à deux nouvelles écoles du Tampon (Champcourt, un quartier proche de notre salle, Bras Creux).

V – Défilé pour l'ouverture des Florilèges

Nous avons été sollicités par la municipalité pour participer à ce défilé. C'est le genre de manifestation que n'apprécie pas spécialement le président, toutefois il ne peut que reconnaître tout l'intérêt de notre implication : visibilité auprès de la population et de la municipalité, sentiment de partager l'action communale, ...

Nous déléguons Philippe ANSIAUX à l'organisation de la participation des adhérents du club. Il s'agira essentiellement de jeunes qui devront se déplacer avec leur tenue sportive et une raquette. Attention car ces futurs « manifestants » ne seront joignables qu'en dehors de la salle qui sera fermée (mél., gsm, ...).

Nous devons mobiliser au moins 20 adhérents. Nous réfléchissons au moyen de « récompenser » les jeunes qui auront participé à ce défilé.

VI – Tournoi des Plaines : Compétition, Open

Le Directeur du service des Sports nous a contacté pour nous demander de participer et d'organiser des manifestations dans le cadre des Jeux des Plaines. Pour les mêmes raisons qu'évoquées plus haut, le président a donné son accord.

Il devrait y avoir deux journées de réservations : une pour un tournoi ouvert aux licenciés, l'autre pour un tournoi Open, ouvert à tous.

Les lieux pressentis sont : le gymnase du CREPS, un des grands kiosques (tournoi Open). Rien n'est définitif et les dates ne sont pas connues.

Si les récompenses et sans doute les sandwiches seront offerts, nous sommes confrontés au problème de déplacement des tables. Une piste peut-être avec des tables plus proches (collèges, lycée) ...

VII – Questions diverses

- Kit d'exposition : ce kit doit être disponible pour toute manifestation de promotion que nous avons à réaliser en dehors de notre salle

Return-Board, mini-tables(s), filets de mini-tables, robot, jeu du Fakir, ensemble de mousses et de bois, vidéos de point spectaculaires (à récupérer sur le web), vidéo du show Secrétin-Purckart ?, flyers, banderoles (2) orientées slogan, adresse et téléphone ...

- Le contrat de Christophe MOUQUET a été signé et prolongé ... non sans mal. C'est une grosse satisfaction mais ce renouvellement n'est que le top départ d'un objectif autrement plus ambitieux : pérenniser l'emploi de notre entraîneur. La seule piste sérieuse semble être la municipalité. Robert RICHARD pense que nous devons lister toutes les actions/activités (USEP, UNSS, publics handicapés, ...) et essayer de diversifier les sources de financement afin de défrayer Christophe par la suite.
- Subvention municipale : le dossier est prêt. Il sera déposé le vendredi 10 octobre (date limite le 15). Nous demandons 4 500 euros à la municipalité. Un petit bémol cependant. La personne qui instruisait les dossiers, et que nous connaissons bien, a changé d'orientation professionnelle et ne travaille plus dans la municipalité. Faisons toutefois confiance à notre image de club qui veut revenir au sommet.
- Le robot semble être devenu prioritaire. C'est un bon vecteur promotionnel pour l'activité en et hors club mais également utile sous certains aspects pour les entraînements.
- Nous nous orientons plutôt vers l'achat d'une tablette numérique pour les entraînements. L'outil est plus simple à mettre en œuvre pour visualiser immédiatement les coups techniques à améliorer. Le caméscope, utile pour filmer des rencontres sur des compétitions, serait plutôt utilisé pour produire des films de promotion (exemple : site Web du club). Un père de joueur et le président ont du matériel personnel à disposition qui pourrait être emprunté ponctuellement. Nous ne voyons donc pas la nécessité d'acheter un caméscope dans l'immédiat.
- 16 jeunes du T.T.T. ont été retenus pour participer aux stages de Ligue qui se dérouleront à Petite-Ile durant les vacances. C'est le tiers des jeunes pressentis. D'où notre satisfaction à cet égard. Fidèle à sa politique sportive, le club prendra en charge une partie des frais de la formation : 20 euros sur les 35 du coût du stage en externat.
- Le président parle des difficultés du club à récupérer les cotisations des joueurs ainsi que le remboursement des sommes pour l'achat de matériel. Sur ce dernier point nous changeons totalement notre politique. Nous ne commanderons le matériel qu'en échange du chèque correspondant.
- Philippe ANSIAUX souhaite déplacer pour le Critérium de ce dimanche des tables de marque et des marqueurs (demande de la L.R.T.T.). Aucun problème si ce n'est qu'il s'agit de bien « marquer » notre matériel.
- A ce sujet s'engage un mini débat sur les conditions de jeu proposées pour les Critériums que ne justifient pas les 22 euros demandés aux participants (à partir de minimales).
- Rendez-vous est donné à tout le monde pour démonter la salle vendredi soir en prévision des travaux.

- Nous envisageons de faire un pot pour la réouverture de la structure à destination de tous les adhérents. Nous pourrions inviter des représentants de la commune à cette occasion afin de faire un peu de publicité. Ce sera sans doute un mercredi soir (à voir la date exacte).

La séance est levée à 19 h 30.

Le président

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized initial 'J' followed by a horizontal line and a vertical stroke extending downwards.